

Le calendrier 2012-2013 est à marquer d'une pierre blanche : la Médiathèque inaugure sa première saison !

Durant toute cette période, vous serez invités à divers événements (expos, concerts, conférences, tables d'écoute, sélections, etc...) autour de six thématiques.

En ouverture : Beat Bang.

Beat Bang, c'est l'histoire des musiques électroniques de 1988 à 2012, depuis la techno industrielle, les esthétiques avant-gardistes jusqu'à celles du *dance floor*. Cette histoire prend la forme d'une appli ludique qui invite à la découverte de ces musiques grâce à 500 disques de référence accompagnés d'articles, extraits audio, portraits, sélections.

La suite du parcours est tout aussi fascinante : parcours au sein d'un brouillard à couper au couteau, petit stage chez les fous, course dans le musée, voyage dans le labyrinthe des séries et découverte d'instruments insolites.

En bonus : rencontres festives avec les groupes du label Matamore à l'occasion de son 10^{ème} anniversaire, et projections du film « *A L'œuvre* » que Maxime Coton a consacré à l'esprit vivifiant qui règne dans les médiathèques.

Vous souhaitez d'autres informations ?

Rendez-vous dans le **bus de la Médiathèque !**

**Il stationne à Florenville
Place Albert 1er**

**chaque jeudi
de 10h00 à 11h30**

ou par téléphone au 061 22 43 20 - le mardi de
10h00 à 16h00

ou e-mail : discobus2@lamediatheque.be

ou visitez le site www.lamediatheque.be



Un service soutenu par votre Administration Communale, la Communauté française Wallonie-Bruxelles et la Loterie Nationale.

